
■会員増強・親睦活動委員会
委員長　武田　寛　　副委員長　天野　純一
委　員　林武一郎・平野真樹・宮内明彦・

諸田豊二
◎事業計画
〈新規会員増強について〉
年間を通じて会員の方に新規会員候補の情
報提供を依頼しながら、会員増強をめざしま
す。
〈親睦活動に関して〉
以下に予定する親睦行事を開催し、会員メ
ンバー同志の親睦また家族も含めての交流を
深められればと考えています。

～　開催行事（案） ～
１、初例会　　　　７月３日（火） 姫本
２、会員増強例会　７月or８月
３、家族納涼会　　８月21日（火）

田園プラザ
４、クリスマス家族会　　12月18日（火）

ディラン
５、新年例会　　　１月８日（火）

ベラヴィータ
６、結婚記念日に花を贈る事業（通年）
７、クラブ奉仕委員会主催事業への協力
８、沼田中央RCとのゴルフ大会への協力
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■情報・資料（雑誌）・分類・選考委員会
委員長　桑原　裕　　　副委員長　松野正一　
委　員　水石清治
◎事業計画
【ロータリー情報の部】
①新会員にロータリーの歴史、綱領、活動状
況、諸規約、責務等の周知徹底を図る。
②会員に対し、例会その他の会合等を通じロ
ータリーの友及び、ロータリーに関する情
報の共有に努める。

【資料の部】
①クラブの資料及び記録などを保管し記念誌
発行の準備に努める。

【職業分類・選考の部】
①職業分類を見直し、未充填の職業を開発し
会員増強に努める。
■SAA・主席委員会
委員長　桑原伸一郎　　副委員長　星野貴明
委　員　石澤雄一郎・平野真樹・片山晃一

峯川卓美・割田一敏・梁瀬仁一
赤間昌彦

◎事業計画
円滑で楽しい例会運営を心がけていくとと
もに、SAAと出席をひとつの委員会にした
良さをさらに高めていきます。
【SAA】
１．ビジター並びに来訪者を温かくお迎えし、
その対応にあたる。

２.新入会員や卓話者への案内と配慮を心掛
ける。

３.食事は主に会員事務所から手配するが、
数回は会員以外から手配する。

４.携帯電話のマナーモードの呼びかけをす
る。私語、喫煙も自制してもらう。

５.月の第１例会に全会員に綱領の唱和をし
ていただく。

【出　席】
１.半期ごとに出席優秀者の表彰を行う。
２.メークアップの奨励に心掛ける。
３.メールを有効に活用し、例会の情報を知
らせると共に無断欠席を減らす。

４.月の第２例会でその月の誕生日会員のお
祝いをする。

５.その他、出席率向上のために事業推進を
行う。

■クラブ奉仕（ソング）委員会
委員長　山田龍之介　　副委員長　斎藤正典
委　員　保坂充勇
ロータリーには五大奉仕部門（クラブ奉仕、

職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、新世代奉仕）
がありますが、その中でクラブ奉仕は最も基
礎的な奉仕活動です。
それは、ロータリーの発展史が示すように、
はじめに親睦と友愛があり、これから社会奉
仕が生まれ、職業奉仕に展開して、そこから
国際奉仕、新世代奉仕が育ったというように、
親睦活動がすべての出発点となっています。
この親睦の中から善意を発掘して、善意に

奉仕という方向付けをして、実践に移すこと
を目的とした会合が、例会といわれておりま
す。
従って当委員会は、この目的にかなった

「立派な実のある例会」を持つことが出来る
よう力を注いでゆきたいと思います。
◎事業計画
１.各礼会が円滑に進むよう、各担当委員会
との連絡調整を図る。

２.ロータリーの目的になかった例会が開催
されるために、
①よい会員が入会する様に、会員増強委員
会等の支援を行う。
②親睦の効果を上げるために、出席・親睦
委員会等の応援をする。
③奉仕の理想を高めるための広報・雑誌委
員会等の助力を行う。

３.例会等において、全会員にタクトを振っ
てもらえるような機会を提供する。

４.会員増強・親睦活動委員会と提携し、一
泊の研修旅行を行う。

■ニコニコ委員会
委員長　笹川正之　　　副委員長　小暮正人
委　員　木下　進・櫛渕光彦・荒井静雄・

春日政志・南雲達也
◎事業計画
第一に、ニコニコボックスが会員相互の親睦
を深め、皆さんの資金がロータリーの、社会
奉仕活動の資金に成る事を目指して、沢山の
方に協力いただき活動を行って行きます。
１・会員相互の理解親睦を図るためにメッセ
ージ用紙を例会場に配置して員の皆様によ
り利用しやすくする。
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２.ニコニコ一週間に気軽にボックスインし
てもらえるように取り組みます。

３.メッセージをいただいた方に敬意を表す
ためその場にお立ちいただきメッセージ
を読み上げる。

４.半期に一度、委員会を開き（メッセージ
特別賞）を選定する。

６.年間目標額1,600,000円
７.累計額を月末に発表する。
■プログラム委員会
委員長　金子吉志　　　副委員長　永井彰一
委　員　宮内明彦・横山公一・高橋秀隆
◎事業計画
例会はロータリーの基本的な活動の一つで
す。卓話によって、色々な知識や情報も得ら
れる貴重な時間です。会員同士の親睦を深め
たりロータリーの活動を理解したり、また地
域にロータリーを知っていただける場でもあ
ります。何より会員が例会に興味を持ち、楽
しめるよう心掛けてプログラムを構成したい
と思います。
１.各委員会等で必要な例会を把握し調整す
る。

２.各種記念日、ロータリー月間に因んだ講
師を依頼する。

３.新会員を始め会員に広く講師をお願いし
相互理解を深める。

４.地域社会から広く講師を求めて見識を深
める。

５.地区およびロータリー関係者に講師を依
頼しロータリーをより理解する。

■クラブ広報（会報）・IT委員会
委員長　飯島千明　　　副委員長　矢島照久
委　員　今井幸吉・塩浦敬之・高橋良治・

田代経量
◎事業計画
情報発信、または情報配信を通じてロータ
リークラブ会員同士の交流を深めたい。又、
ロータリークラブの運動を地域の方、他ロー
タリークラブの方々にも発信し、広く沼田ロ
ータリークラブを理解していただく。
１.情報機関並びに関係機関への当クラブ事
業の情報提供。

２.ホームページ・情報配信ソフト活用を推
進。委員長・副委員長を対象に情報配信
講習会を開く。

３.会報にて、例会報告・事業予定・理事会

報告・会員情報コーナー・RAC・IACコ
ーナーを掲載。

４.会報のIT化を前年同様に進め、年度末に
CDデータとして配布。

５.facebook「沼田ロータリークラブ公式ペ
ージ」を立ち上げ、試験運用する。会員
の活用促進検討。

６.オンツーリスボンに協力する。

■司　会　　　　桑原伸一郎ＳＡＡ出席委員
■ソング　沼田ロータリーの歌　荒井静雄君
■来賓及び来訪ロータリアン
草津RC（前第５分区ガバナー補佐）

飯島慶一君
沼田中央RC会長　　　　　 宮田美行君
沼田中央RC幹事　　　　　 大脇　博君
沼田中央RC 植村　仁君

〃　　　　　　　　　　　本山佳宏君
〃　　　　　　　　　　　平井克明君
〃　　　　　　　　　　　林　秀彦君

宮澤孝幸会長
先週の初例会では大勢の皆様にご出席いた

だきありがとうございました。出席率が高い
のは活動を行う上で、大きな励みになります。
また、４名の新会員を迎え、スタートに花を
添えて頂き、これも皆様のおかげと感謝して
おります。
６月27日・28日、水石・宮内年度の最後

の大行事、第29回全国ロータリークラブ野
球大会、阪神甲子園スタジアム『東日本大震
災被災地復興記念大会』に26名で参加して
まいりました。試合は11対９で出雲中央RC
に惜敗しましたが、甲子園を満喫してきまし
た。
８月の会員増強および拡大月間に先駆け、

８日に、地区の会員増強セミナーが桐生で開
催されました。横山パストガバナー、水石地
区研修委員、クラブの武田増強委員長と参加。
ロータリークラブは、現在世界で200以上

の国と地域に広がり、クラブ数は34,335、
会員数1,228,690人、日本全体でのクラブ
数は2,292、会員数は89,006人です。そし
て、第2840地区は47クラブ会員数1,912人
です。10年前は2,339人でしたので427人
減となっています。
会員増強については、よく量か質かとの議
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論が行われますが、本年度RI会長の田中作
次氏は、会員増強について次のように述べて
おります。「ロータリーが大きければ、大き
いほど強くなることは確かです。しかし、会
員数だけを目標とすべきではありません。会
員数を増やすだけに新会員を入れても、ロー
タリーは強くなりません。ただ入会できる人
ではなく、ロータリアンとなれる人を入会さ
せてはじめて、ロータリーは強くなれるので
す。」と将来ロータリアンとしての資質のあ
る人の入会を求めております。
また、私たちが勧誘を行うのは、入会者の
ためでもあるともいっております。私たちは
ロータリーから恩恵を受け、ロータリーを愛
しています。入会を通じて、自分と同じ幸せ
を人々にも味わってもらいたいと思っていま
す。ロータリアンになるよう誰かに声を掛け
るときには、このことを思い出して下さいと、
述べています。
私は、阿形さんに紹介して頂き、入会して
20年になりますが、素晴らしい先輩や、仲
間たちに恵まれ、ポールハリスの信条であり
ます、寛容・慈愛・忍耐についてお陰様で、
前よりは少し成長できたと感謝しておりま
す。
本年度、沼田ロータリークラブの純増目標
は５名以上ですが、それを大きく上回るよう、
さらに皆様の御協力をいただき、ロータリー
の強化と活力再生を図っていきたいと思いま
すのでよろしくお願いいたします。

関　真一幹事
◎新入会員の件　
金井正樹君、異議無しで入会手続に入りま
す。
◎前期会費の件
７月17日に引き落としますのでご用意願
いす。
◎地区出前卓話の案内
疋田事務所より出前卓話の案内が来ていま
すので、ご利用下さい。
◎新会員委員会配属の件
赤間昌彦君SAA出席。南雲達也君ニコニコ。
高橋秀隆君プログラム。西田俊太郎君
社会奉仕。
◎出席免除者の件
木下　進君　　角田　隆君　　都丸順次君
片山晃一君　　阿形登氏君　　富澤勝美君

櫛渕光彦君　　桑原　裕君　　割田一敏君
横山公一君

◎未来の夢計画プロジェクトチームの件
宮澤孝幸君　　保坂充勇君　山田龍之介君
斎藤正則君　　阿形登氏君　　桑原敏彦君
津久井功君　　前田善成君　　今井幸吉君
関　真一君

◎東北人魂杯U10サッカー大会開催の件
８月７～９日川場村サッカーグランド。J
リーグの15チームを予定。当クラブ主催
で行います。例会変更となります。

◎群馬県ロータリークラブ野球大会開催
９月９日予選リーグ、10月28日決勝トー
ナメント。みなかみ町３球場で当野球部中
心で開催。

◎地区役員委嘱
ガバナー諮問委員・ガバナー指名委員・ロ
ータリー財団監査委員・地区研修副委員長

横山公一君
地区研修委員　　　　　　　　水石清治君
地区新地区補助金委員　　　　今井幸吉君
地区インターアクト委員　　　天野純一君

◎SAA出席委員長　　　　 平野真樹委員

◎ニコニコ委員会　　　　　笹川正之委員長
・飯島啓一君（草津RC） 前年度大変お世
話になり。無事にガバナー補佐が終わり。

・沼田中央RC宮田会長他６名　表敬訪問に
親クラブがお見えになる前にお伺いしまし
た。今年もおてやわらかに一年間お願いし
ます。12日は会長・幹事様をお待ち申し
上げます。

・宮澤孝幸君　沼田中央RC宮田会長、大脇
幹事、植村SAA、本山クラブ管理運営委
員長、平井奉仕プロジェクト委員長、林さ
んを心から歓迎し。先週の初例会には大勢
出席ありがとうございました。赤間君・高
橋君・南雲君、西田君の入会を祝し。先日
グリフ創立10周年記念祝賀会おめでとう
ございました。益々の発展を祈念して。

・関　真一君　今年一年宜しくお願いしま
す。春日さんに甲子園の写真をいただき。

・横山公一君　地区会員増強セミナーに宮澤
会長・水石直前・武田委員長と出席。水石
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直前の司会ご苦労様。会員増強、全員で頑
張ろう。
・水石清治君　今日から気楽に昼飯が食べら
れます！
・津久井功君　グリフ10周年を７月７日。
に行う事ができ。皆様に支えられた10年。
ありがとうございました。御出席いただい
た皆様、誠にありがとうございました。
・野球部甲子園参加者　甲子園決算残金を入
れます。
・ニコニコ一週間　沼田中央RCの皆様をお
迎え。飯島前ガバナー補助ご苦労様でした。
飯島千明君　　戸部聖之君　　桑原　裕君
片山晃一君　　小暮正人君　　荒井静雄君
平野真樹君　　桑原　滋君　　峯川卓美君
桑原敏彦君　　赤間昌彦君　石澤雄一郎君
武田　寛君　　今井幸吉君　　阿形登氏君
割田一敏君　　富澤勝美君　　櫛渕光彦君
塩浦敬之君　　宮内明彦君　　綿貫利彦君
角田　隆君　　小菅茂雄君　　松野正一君
平井秀明君　山田龍之介君　
◎財団BOX IN 阿形登氏委員長
宮澤孝幸君　　飯島千明君　　戸部聖之君
桑原　裕君　　梁瀬仁一君　　小暮正人君
津久井功君　　片山晃一君　　阿形登氏君

春日政志君　　水石清治君　　武田　寛君
関　真一君　　今井幸吉君　　割田一敏君
櫛渕光彦君　　宮内明彦君　　角田　隆君
松野正一君

◎情報資料分類選考委員会　桑原　裕委員長
７月号友の紹介。田中RI会長が両表紙で

日本がトップです。RI会長の人柄やRIテー
マについてありますのでご覧下さい。
◎野球部　　　　　　　　　　　綿貫利彦君
甲子園大会での前夜祭で出場RCとバナー

交換をしてまいりました。広島東・海南東・
水戸・出雲中央・出雲南・諫早多良見・豊田
中・南砺・尼崎北・大阪八尾・南淡路が参加
し、当クラブが26名で最大でした。記念大
会のタイピンを全員にお配りします。

■沼田中央RC宮田美行会長挨拶
今年度会長でお世話になります。宮澤会長

とは幹事も同期でご縁があります。大脇幹事
と役員で親クラブにご挨拶にまいりました。
若く優秀なメンバーで機動力があり楽しみで
す。「みんなでやろう！」をテーマに同じ方
向で一体感を持って進めてまいります。野球
やゴルフ等例年にも増して活発に活動や交流
をはかりたいと思いますので、ご指導ご協力
をお願い申し上げます。
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■飯島慶一前第５分区ガバナー補佐挨拶　　　

前年度は大変お世話になり勤め上げられ

ました事を感謝申し上げます。地区会員も

純増10名できましたのも皆様方のお陰です。

水石前会長・宮内前幹事誠にありがとうご

ざいました。今年度の宮澤会長も期待して

いますので、沼田クラブの益々のご繁栄を

ご祈念申し上げます。


